
Entrevista exclusiva al párroco de la Iglesia 
Inmaculada Concepción de Moultrie, 
Georgia en referencia a estos tiempos 
difíciles 
“La fuerza agrícola más poderosa en Georgia reposa en los inmigrantes,” Reverendo Alfonso 

Gutiérrez.  Vídeo:  

 

 
Padre Alfonso Gutiérrez vestido de camisa negra y colaboradores  

 

Por Lázaro Castillo, Jr.  

https://www.lcastjr.com/  

 

Tengo una pregunta preparada, pero decido no seguir el esquema prefijado y la formulo un 

poco a quemarropa: ¿Qué le aconseja usted, reverendo Gutiérrez a la comunidad hispana con 

problemas migratorios?  

 

https://www.youtube.com/watch?v=2p8m6scdg8U&t=33s
https://www.lcastjr.com/


“Antes que todo, agradecemos a Lázaro por este medio ¿Qué Pasa? Qué pasa con esta 

preocupaciones y rumores sinsentidos, y lo primero que dirían es estar informado y no seguir 

rumores o chismorreo que carecen de veracidad por lo que está sucediendo. En otras palabras, 

donde fueses, has lo que vieres y de esa manera pasas desapercibidos; consecuentemente, 

seguir la ley, revisar su auto, no conducir bajo el efecto del alcohol e ir cumpliendo las normas 

de este país”.  

 

También nos expresó: “Dicen que somos lo peor y bajo ese título, hemos vistos cómo se han 

deportado personas buenas y buenos trabajadores. Los inmigrantes aportamos en este país, 

pagando impuestos, y no venimos a recostarnos a nadie, y eso sería bueno que el Gobierno 

tenga conciencia que la mayoría de los inmigrantes somos gentes buenas”.  

 

¿Cuál sería el aspecto más vulnerable para ser detenidos por la policía?  

 

“Primeramente que cumplan con las leyes del tránsito, que no sientan miedo al guiar un 

vehículo por muy indocumentados que estén; debo advertirle que deben saber que el miedo es 

perceptible, por lo que es aconsejable manejar con calma y naturalidad”. 

 

El padre Alfonso, siguiendo el hilo de su reflexión, me dice, dando un salto cuyo sentido no 

acabo de comprender: “yo soy tan migrante como todos, y creo que todos tenemos derechos a 

ser bien tratados porque este país fue desde el inicio, compuesto por migrantes”.  

 

 
Grupo de colaboradores que se reúnen periódicamente para arreglos y la administración de 

actividades. 



Y para un sacerdote misionero, ¿qué significa ser inmigrante? 

 

“Todos somos extranjeros, y si leemos las Sagradas Escrituras en el libro de Genesis, nos 

daríamos cuenta que nuestro ADN es un compuesto de muchas tribus y naciones. Fuimos 

inmigrantes en Egipto, nos esclavizaron, y luego tuvimos otros 40 años como extranjero en el 

desierto”, enfatizó el notable sacerdote.     

 

¿Cuál es la oración del Padre Gutiérrez para hoy? 

 

“Señor, tómanos a nosotros con tu poder y tu luz, para proteger toda vida del Planeta, para 

preparar un futuro mejor donde todos vivamos como hermanos en Cristo; para que estemos 

preparados para tu Reino de justicia, de paz, de amor y de belleza. ¡Amén!”.  

 

 

La Biblia insta a tratar a los inmigrantes con amor, compasión y justicia, como a ciudadanos, y a 

no maltratarlos ni aprovecharse de ellos como suelen hacer muchos, recordándonos que 

nosotros también fuimos extranjeros en algún momento.  

 

El Papa en referencia a la inmigración señala, "la presencia de los migrantes y refugiados 

representa un enorme reto", pero también es "una oportunidad de crecimiento cultural y 

espiritual para todos". Gracias a ellos "podemos madurar en humanidad y construir juntos un 

'nosotros' más grande", dice el Obispo de Roma. 

 

PARA MÁS INFORMACIÓN: La Iglesia Inmaculada Concepción se encuentra localizada en 1135 

2nd St SE, Moultrie, GA 31768. Todos los domingos, la iglesia ofrece misas en español, 8:00 AM 

y 1 PM. Teléfono (229) 985-6550 

 

Éxodo 22:21: "No maltratarás al extranjero, ni lo oprimirás; porque extranjeros fuisteis en la 

tierra de Egipto."  

 


